

# *Venezuela : en faveur du dialogue et de la paix avec justice*

---



Caracas, 1er juillet (RHC)- Les autorités du Venezuela se prononcent pour la solution des différences politiques dans le pays à travers le dialogue et la paix comme principe de justice ainsi qu'à travers le châtime de ceux qui incitent à une guerre civile.

Le président de la Commission des Travailleurs de l'Assemblée Nationale Constituyente, Francisco Torrealba, a relevé que le peuple vénézuélien a le droit d'être libre et de profiter de ses richesses lesquelles sont bloquées par les États-Unis et la droite locale.

Francisco Torrealba a qualifié d'antipatriotes les opposants qui demandent des sanctions contre les citoyens malgré leurs conséquences sur le plan humain et ignorant la volonté souveraine de lutter pour l'émancipation sociale.

Par ailleurs, les jeunes vénézuéliens ont rejeté les mesures unilatérales imposées par Washington dans ses tentatives d'asphyxier et de réduire la population par la faim ainsi que de ternir l'image des dirigeants socialistes.



**Radio Habana Cuba**